

Ressort: Finanzen

Solar-Flugzeug "Solar Impulse 2" gelingt Weltumrundung

Abu Dhabi, 26.07.2016, 07:27 Uhr

GDN - Der Solarflieger "Solar Impulse 2" hat seine Weltumrundung erfolgreich beendet. Pilot Bertrand Piccard landete am Dienstagmorgen in Abu Dhabi.

Am Sonntag war der Flieger in Kairo zur letzten der insgesamt 17 Etappen aufgebrochen. Das Solar-Flugzeug war im März 2015 in Abu Dhabi zur Weltumrundung gestartet. Der Abschluss der Weltumrundung war eigentlich für den vergangenen Juli geplant gewesen. Allerdings musste das Team wegen eines Defekts an einer Batterie eine neunmonatige Zwangspause auf Hawaii einlegen. Die "Solar Impulse 2" ist mit 17.000 Solarzellen ausgestattet, mit denen die Propeller betrieben und die Batterien aufgeladen werden. Projektleiter Piccard wollte mit dem Flug für erneuerbare Energien werben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-75817/solar-flugzeug-solar-impulse-2-gelingt-weltumrundung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com